

# Protokoll zur Studierendenratssitzung

vom 11.11.20 – Videokonferenz

Beginn: 17:00 Uhr

Moderation: Nicola Bell

Protokoll: Eva Klaes



## 1. Infoteil

### 1.1. Gäste

Anna Beckert

Ulrike Bobek für Students for future dabei

Christina Hainke

Lukasz Vesely

Samira Joy Quanz

Nathalie Voigt

Ben Artus Blum ist Interessierter

Kira Schmieg

Jonas Pfeiffer für Students for future

Linda Kohl für den Hackathon

Phil für Students for future

Andreas Stock ist Zuhörer und Interessierter

### 1.2. Rundlauf Referate (max. 5 min/Referat)

1.2.1. HoPo

1.2.2. NuUs

1.2.3. ÖKuS

Übergabe des Referats hat stattgefunden und ein erstes Treffen mit Philipp Knebel ebenfalls.

1.2.4. Soziales

1.2.5. Finanzen

1.2.6. Organisation

### 1.3. Rundlauf FSRs

1.3.1. E

Treffen mit dem Dekan wegen Moduländerungsplänen

1.3.2. I

KiF (Bericht bei FSR I abzufragen)

1.3.3. M

Gedanken zum Hochschulinformationstag im Januar – gemeinschaftlicher Hochschulinformationstag als Planung

1.3.4. Mk

Haben die fast 2 Wochen Onlinelehre evaluiert und an den Dekan weitergegeben.

1.3.5. N

Onlinequizabend ist geplant

(WiSe 2020/21)

## Protokoll zur Studierendenratsitzung

vom 11.11.20 – Videokonferenz

Beginn: 17:00 Uhr

Moderation: Nicola Bell

Protokoll: Eva Klaes



1.3.6. S

1.3.7. W

1.4. Sonstiges

## 2. Formaler Teil

### 2.1. Mitglieder

Name	Anwesend	Entschuldigt	Unentschuldigt	Bemerkung
Eva Klaes	x			kooptiert
Carl-Bendix Kallweit		x		entsendet
Vincent Pölsing	x			kooptiert
Cornelius Baier	x			entsendet
Nicola Bell	x			entsendet
Lucas Wünsche	x			entsendet
Nikola Gottlieberová	x			entsendet
Phillip Gerecke		x		entsendet
Timon Conrad	x			entsendet
Robert Kunert	x			entsendet
Gabriel Nobis	x			entsendet
Nicole Maziarka			x	entsendet
Falk Alexander Seidl	x			kooptiert
Anna Noack	x			entsendet
Ann-Kathrin Rahe	x			entsendet

### 2.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der StuRa ist mit 12 von 15 anwesenden Mitgliedern beschlussfähig.

### 2.3. Protokollabstimmung / -verabschiedung

#### 2.3.1. Protokoll letzte Sitzung vom 21.10.2020

Der StuRa möge beschließen, das Protokoll vom 21.10.2020 anzunehmen.

Dafür: 11

Dagegen: 0

Enthaltung: 1

## Protokoll zur Studierendenratsitzung

vom 11.11.20 – Videokonferenz

Beginn: 17:00 Uhr

Moderation: Nicola Bell

Protokoll: Eva Klaes



### 2.4. Aufnahme neuer StuRa-Mitglieder

Der StuRa möge beschließen, Alexander Hilse als Mitglied für das WiSe 20/21 zu kooptieren.

Dafür: 9 Dagegen: 1 Enthalten: 2

### 2.5. Finanzanträge

### 2.6. Bestätigung der TOP-Liste (Ergänzung aus 1. und 2.)

Der StuRa möge beschließen, die TOP-Liste vom 11.11.2020 zu beschließen.

Dafür: 13 Dagegen: 0 Enthalten: 0

## 3. Diskussionsteil (alles was nicht in 1. oder 2. geklärt werden kann/wurde)

### 3.1. Aktuell

### 3.2. Referate

#### 3.2.1. HoPo

##### 3.2.1.1. Genderleitlinien

Rückmeldung bis Freitag den 13.11.2020.

##### 3.2.1.2. Gremienwahlen

Online-Evaluationstool wurde gekauft, mit dem Wahlen durchgeführt werden können. FSR I wird eingebunden, um die Sicherheit zu überprüfen.

Eine Testung wird in der Fakultät N durchgeführt.

Senatsvorlage: Planung einer Wahl erst im nächsten Semester. Dafür werden alle Gremien verlängert.

Im Fakultätsrat N ist zur Zeit kein:e studentische:r Vertreter:in.

Ziel sollte sein noch in diesem Jahr zu wählen, da dies so in unserer Satzung festgehalten ist.

#### 3.2.2. NuUS

#### 3.2.3. ÖKuS

##### 3.2.3.1. Fahrradverleih Görlitz

Zum jetzigen Zeitpunkt stehen beide StuRa-Räder in Zittau. Diese können auch in Görlitz gemietet werden, allerdings ist dafür eine Kasse von Nöten.

Gedanke: Sollten für Görlitz zusätzlich Fahrräder angeschafft werden? - Falk und Robert kümmern sich bis 02.12.2020

#### 3.2.4. Soziales

##### 3.2.4.1. Kampagne für Offenheit (Gegen Rechts)

Initiiert durch Frau Sophia Keil.

Soll FÜR etwas sein und nicht GEGEN.

## Protokoll zur Studierendenratsitzung

vom 11.11.20 – Videokonferenz

Beginn: 17:00 Uhr

Moderation: Nicola Bell

Protokoll: Eva Klaes



### 3.2.5. Finanzen

### 3.2.6. Organisation

#### 3.2.6.1 D-Bar Biergarten

Haben vor einen Biergarten wiederzueröffnen. Dies ist auch schon über das Studentenwerk abgenickt.

@Nicola: Wie ist die finanzielle Unterstützung für Vereine?

#### 3.2.6.1. Umgang mit Corona Regeln

Das Rektorat hat eine Reaktion auf Peter Dierich geschickt. In einer AG soll dies bearbeitet werden und mit Anmerkungen bis Freitag an das Rektorat gesendet werden.

AG-Mitglieder: Timon, Alex, Corni, Eva

#### 3.2.6.2. Entsendung FSR Mitglieder

Die Kassen der FSRs sind NUR Handkassen. Wenn die FSRs mehr Geld brauchen, können Finanzanträge gestellt werden.

#### 3.2.6.3. Aufnahme der Hochschulgruppe Students for future

Bisher 11 Studierende und Herr Marcus Will und Frau Ulrike Bobek. Es soll ein Gefühl für Umweltschutz und Klimaschutz vermittelt werden. Dabei soll standortübergreifend und fakultätsübergreifend gearbeitet werden und ebenfalls in die Stadtgesellschaft hinein.

Der StuRa möge beschließen "Students for future" als Hochschulgruppe aufzunehmen.

Dafür: 12 Enthalten: 1 Dagegen: 0

Public Climate School vom 23.11-27.11.2020 Livestream organisiert von Sff. Dies soll auch an die HSZG geholt werden. Idee: Der Livestream soll auf den Campus geholt werden indem der Livestream gemeinsam in den Mensen angeschaut werden kann. Eine Anfrage an das Studentenwerk läuft.

#### 3.2.6.4. Umfrage 3.0

### 3.3. Allgemein (nicht zuordenbar oder Referat unbesetzt)

#### 3.3.1 Hackathon

Wieviel Förderung kann und möchte der StuRa einbringen? Dies darf nicht über ein Budget von 1000 Euro gehen.

Finanzplan wird am 12.11.2020 bei Frau Adler abgegeben. Der Antrag ist nach dem Abschluss der Veranstaltung genau aufgeschlüsselt werden.

Maximalbetrag wird auf 1200 Euro geschätzt. Davon gehen 800 Euro auf die Studierenden. 400 Euro auf Gäste. Fragestellung: Sollten wir die Kosten für die Gäste zahlen?

Die 400 Euro bestehen aufgeschlüsselt aus 1x Fahrtkosten und Verpflegungskosten.

Die 800 Euro sind für Essen/Getränke und Büromaterial.

Geplant ist den Antrag abzuwarten und dies über eine Rundlaufabstimmung laufen zu lassen.

#### 3.3.2 Referate

Der StuRa möge beschließen, Robert Kunert als Referatsleiter NuUS zu ernennen.

Ja: 10 Nein: 0 Enthaltung: 3

## Protokoll zur Studierendenrats Sitzung

vom 11.11.20 – Videokonferenz

Beginn: 17:00 Uhr

Moderation: Nicola Bell

Protokoll: Eva Klaes



Robert Kunert ernennt Alexander Hilse als seinen Referenten nach GeO §7 (5).

Eva betont, ihr Referat, sofern es andere Interessent:innen gibt, abgeben zu wollen.

Der StuRa möge beschließen, Eva Klaes zur Referatsleiterin HoPo zu ernennen.

Ja: 12    Nein: 0    Enthaltung: 1

Vincent regt an, dass er sein Referat abgibt, da der KIA-Rhythmus eine Präsenz in Zittau und die zeitliche Kapazität nicht hergibt. Kurzfristig findet sich niemand. Bis zur nächsten Sitzung soll nach einer Lösung gesucht werden.

### 3.3.3 Umfrage 3.0

Timon berichtet, dass die Umfrage 3.0 fertig ist, letzte Vorbereitungen laufen. Timon schickt das pdf mit der Umfrage nochmal herum. Fakultätsspezifische Fragen und Feedback sollen noch bis Freitag eingereicht werden. Auch die überarbeitete Version der Datenschutzerklärung ist bereits eingearbeitet.

## 4. Geschlossener Teil

## 5. Nächste Sitzung

Moderation: Cornelius Baier

Protokoll: Eva Klaes

Termin: 02.12.2020 17:00 Uhr

## 6. Anhang